

ÖSTERREICHISCHE GESELLSCHAFT FÜR MUSIK

I, HANUSCHGASSE 3

A - 1010 WIEN

512 42 99 - 512 31 43

o. Prof. Dr. Harald Goertz,  
Hochschule für Musik und darstellende Kunst in Wien

Empfehlung

Herr Stephan Höllwerth ist mir von mehrjährigen Studien in den Richtungen Operngeschichte, Dirigieren, Korrepetition wohlbekannt. Er verbindet große Fachkenntnis mit manuellem Geschick und hat auf dem Gebiet der romantischen Oper, insbesondere der Richard Wagners große Einfühlung und interpretatorische Fähigkeiten gezeigt.

Ich empfehle seine Berücksichtigung für einen Aufenthalt als Stipendiat in Bayreuth und verspreche mir davon entscheidende Impulse für die weitere künstlerische Entwicklung.



(o. Prof. Dr. Harald Goertz)

Feber 1995